

花づくり

南永小学校 校長 新地 哲郎

初めて南永小学校を訪れたとき、きれいにならんで咲いているサイネリアの鉢が、印象に残っています。

昭和 46 年に初めて南日本花壇コンクールにて入選し、以降平成7年までその歴史が続いています。そして、今でもきれいなノースポールや金魚草、パンジーなどの花が咲いています。

花づくりは子育てに似ていると感じています。花は種まきの時期を逃すとよく育ちません。また、雑草をこまめに取らないと草だらけになってしまいますし、水かけも根元に優しくかけないとせっかく咲いた花や根を傷つけてしまいます。子育てにおいても、子供の成長にあった時期に教えたり、しつけたりしないと身に付かないことがたくさんあります。トウモロコシの追肥は、本葉が5枚のときでなければいけません。4枚でも6枚でもだめなのです。子供もここぞというタ

イミングで褒めて励ますことで効果が出ます。子供への言葉かけによって、反応が全く変わってしまうこともあります。 子供たちが自分たちで考え行動できるような環境を整えて、手をかけすぎることなく、アドバイスすることですくすくと素直で元気に育っていくのではないかと思っています。

南永小学校においては、子供を大切に している伝統は、花づくりという形で、 脈々と受け継がれているような気がしま す。



平成7年頃の花の世話をする様子

授業参観。PTA総会がありました!!

4月21日(金)に今年度最初の授業参観、PTAを実施しました。それぞれの学級では、ひとみ輝く子供たちの学ぶ姿を参観していただきました。PTAでは、今年度の役員や活動計画等が承認され、改めて令和5年度のスタートを切ることができました。今年も保護者・学校・地域が一丸となって、南永の宝である8名の子供たちの成長を支えていきます。御協力をお願いいたします。



18日(火)に交通安全教室、24日(月)に風水害を想定した引き渡 し訓練を実施しました。交通安全教室では、警察署の方や交通安全協会 の方から自転車の点検や乗り方、横断の仕方等を学びました。また、引 き渡し訓練では、大雨などの災害時や事件などのいざという時に備え、 保護者と連絡を取り、子供を無事に帰宅させることができました。



25 日(火)に読みか聞かせ集会がありました。 今年度 は、新1年生を迎える会も一緒に行いました。委員会の 子供たちが選んだ本の読み聞かせをしたり、おすすめの 本を紹介したりしました。新1年生には、みんなで手作 りした「しおり」をプレゼントしました。プレゼントをも らった2人の新1年生は、とても喜んでいました。





人権週間(5/8~13 日)の取組として、全校児童で人権集会を 行いました。当日は、人権擁護委員3名に来ていただき、「人権」に ついて一緒に学ぶことができました。DVD を鑑賞後、「友達に優し くすることが大切だ。」「みんなちがってみんないい。」等、子供たち が普段から考える人権について思うことを発表し合いました。また、 人権擁護委員から、「ありがとう」「ごめんなさい」「「いいよ」の「3 つの魔法の言葉」を大切にしてほしいとお話していただきました。 人権擁護委員の皆様、お越しいただき、ありがとうございました。





【南日本新聞4月30日(日)掲載】

11日(木)に学教運営評議 員の方に学校の芝生や周 辺の除草作業をしていた だきました。おかげで、学 校がきれいになりました。 ありがとうございました。



こかに帽子を置いたのか それに気づいたしゅん



☆5・6月の主な行事予定☆

≪5月≫ 17日(水) 第1回児童総会 25日(木) 不審者対応訓練

29日(月) スケッチ週間(~6/7)

菱刈中学校区小中一貫教育実践研究会 30日(火)

(菱刈中学校)

31日(水) 菱刈校区合同宿泊学習(5年生)

≪6月≫

選書会 5日(月)

6日(火) スクールカウンセラー来校(午前)

7日(水) 集金日 8日(木) プール掃除(5・6校時)

9日(金) 4年生5校社会科見学

10日(土) 土曜授業

12日(月) 伊佐さわやかあいさつ運動

家庭学習強調週間(~22日) 15日(木) 20日(火) 外国の方との交流授業(予定)

21日(zk) プール開き

23日(金) 本城小学校との交流学習、給食

28日(水) 集金日

30日(金) 社会科見学(全学年)

【ホームページアドレス】 http://www3.synapse.ne.jp/nanei-es/【メールアドレス】nanei-es1@po3.synapse.ne.jp